

UNIDOS LOGRAMOS \$1380.- Cerramos un Año con un Nuevo Avance

Los Bancarios estamos despidiendo el 2011, y lo hacemos en buena forma, con un **Acuerdo Salarial (pago a cuenta) por 3 meses (enero, febrero y marzo) de \$1180.- remunerativos más una compensación de \$200.- no remunerativos en cada mes.**

Este acuerdo, representa para todos los trabajadores bancarios un aumento nominal sustancial con respecto a lo conseguido el 2010 (\$1000.- no remunerativos).

De esta manera, nos sentaremos a partir de marzo a discutir el aumento para el 2012, de acuerdo a la evolución del costo real de la canasta familiar del primer trimestre.

Sabemos que todos los compañeros bancarios fuimos capaces, de superar cada obstáculo por medio de la pelea, la huelga cuando fue necesario y la negociación en el momento propicio para de ese modo lograr **el 29% por paritarias y \$1000.- por el día del bancario.**

Y con este cierre de año, profundizamos un proceso que comenzó en el 2010 y ubica a nuestro gremio entre los tres mejores salario promedio, como expresan las estadísticas publicadas en los medios de prensa.

Si bien es costumbre para estas fechas, trazar un balance en términos salariales de lo logrado por la lucha de los trabajadores y su organización, miramos hacia adelante para resolver los desafíos pendientes salariales y de condiciones de trabajo de todos los bancarios.

El primero es **mantener esta tendencia ascendente del poder adquisitivo**, cuidar y preservar los salarios. Al mismo tiempo apuntar sobre un problema que crece y que ataca el salario de los trabajadores: **el mal llamado impuesto a las ganancias** o impuesto al trabajo. La tercera, en lo referido a los haberes, es la pelea por la reglamentación del Artículo 14 bis de la Constitución Nacional, que plantea la **participación de los trabajadores en las utilidades (ganancias) de las empresas.**

Otra de las reivindicaciones que sostenemos, es el reconocimiento de los básicos y conformados de la Cámara Abappra. Tercerizaciones y la falta de personal en la mayoría de las entidades bancarias que incide negativamente en la salud psicofísica de los compañeros bancarios.

Así como los bancarios conseguimos juntos un avance salarial significativo en el 2011, nuevamente seguiremos afrontando los desafíos, **más unidos que nunca.**

Feliz Año Compañeros!!! Y Mejor 2012 !!!

BUENOS AIRES, 27 de diciembre del 2011.

PABLO REGNIER
SECRETARIO DE PRENSA
SECCIONAL BUENOS AIRES

ALEJANDRA ESTOUP
SECRETARIA GENERAL
SECCIONAL BUENOS AIRES

SECRETARIADO SECCIONAL BUENOS AIRES

Mastronicola Adrián, Fornero Edgardo, Balbín Santiago, Maislos Danilo, Maya Cesar, Bosi Gabriel, Iglesias Mariel, Chamorro Fernández Oscar, Flores Alberto, Maffeo Guillermo, Costa Racedo Inés, Dipierrri Gabriel, Gómez Verónica, Arguello Juan, Molinari José María, Rinaldi María, Fagiani Alejandro, Domínguez Vilma, Vilte Alejandra.